
REQUERIMENTO Nº 1331/09 
De Informações 

 
 
“Referentes à possibilidade da 
construção de uma pista profissional 
para a pratica de Skate na Zona Leste 
do município”.  

 
 
                    
 
  Munícipes de Santa Bárbara d’Oeste procuraram este 
vereador cobrando informações sobre à possibilidade da construção de 
uma pista profissional para a pratica de Skate na Zona Leste do 
município. 
 
  De acordo com os mesmos, o nosso município não possui uma 
pista de skate profissional e adequada para a pratica deste esporte.  
 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
    
  1 – A Administração tem um projeto neste sentido? Em qual 
local?  
 
  2 – Qual a possibilidade da construção de uma pista de skate 
na zona leste? 
 
  3- Outras informações que julgarem necessárias. 
 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de Outubro de 2009. 

 
 
 
 

FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 
“PINGUIM” 

-Vereador Líder PDT- 
 


